

Abstraksi

Septa Gugi Rianda, Nomor mahasiswa 152120091, Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Pengaruh Struktur Modal, Profitabilitas dan Keputusan Investasi terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Tekstil dan Garment yang terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia) Tahun 2011-2015”, 2016. Pembimbing Suratna, M.AB dan Dr. Sigit Haryono, S.Sos, M.Si.

Tujuan utama dari penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh Struktur Modal, Profitabilitas dan Keputusan Investasi terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Tekstil dan Garment yang terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia) selama periode 2011 hingga 2015. Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data tahunan *Debt to Equity Ratio* (DER) yang digunakan untuk mengukur variable Struktur Modal, *Return On Equity* (ROE) yang digunakan untuk mengukur variabel Profitabilitas, *Price Earning Ratio* (PER) yang digunakan untuk mengukur variabel Keputusan Investasi dan *Price Book Value* (PBV) yang digunakan untuk mengukur variabel Nilai Perusahaan. Analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda. Pengujian hipotesis dengan menggunakan uji F dan uji t, serta menggunakan koefisien determinasi *Adjusted R²* untuk mengetahui seberapa besar pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan Struktur Modal, Profitabilitas dan Keputusan Investasi berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Secara parsial Struktur Modal berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, dan Keputusan Investasi berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Hasil analisis koefisien determinasi menggunakan *Adjusted R²* sebesar 0,536. Hal ini berarti 53,6% variasi nilai perusahaan dijelaskan oleh variasi perubahan faktor-faktor Struktur Modal, Profitabilitas, dan Keputusan Investasi. Sementara sisanya sebesar 46,4% diterangkan oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Struktur Modal, Profitabilitas, Keputusan Investasi dan Nilai Perusahaan.